

Hub Las Rozas Innova: el espacio de innovación para startups, cumple dos años acompañando a emprendedores del oeste de Madrid

- El centro de emprendimiento, innovación y talento del Ayuntamiento de Las Rozas cuenta con una vibrante comunidad formada por 42 startups y empresas que les prestan servicios.
- Los emprendedores reciben formación, asesoramiento y acceso a financiación entre otros servicios.
- “En estos dos años de vida, el Hub se ha convertido en el punto de encuentro del ecosistema tecnológico el oeste de Madrid y en palanca de impulso del emprendimiento y la innovación. Hemos crecido y aprendido de la mano de los emprendedores que lo habitan y le dan vida. Sin ellos, el Hub no tendría sentido”, afirma José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

26 de febrero de 2024.- El [Hub Las Rozas Innova](#) es el centro de emprendimiento e innovación del Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid. Ubicado en el Parque Empresarial de Las Rozas, el Hub se ha convertido en solo dos años en un espacio de trabajo vivo, lleno de actividad y de sinergias entre las startups y empresas de servicios que lo habitan y en punto de encuentro y conexión del ecosistema emprendedor, empresarial, inversor y de la propia Administración Pública. El Hub es un espacio de trabajo compartido que funciona como plataforma de consolidación para startups de base tecnológica.

Si el Hub Las Rozas Innova es un hervidero de actividad con formaciones, foros, eventos, pilotos y retos es por la fuerza y pujanza de su ecosistema, por la labor de conexión y apoyo de Las Rozas Innova y por la potencia de su Comunidad formada por 32 startups de base tecnológica y 10 empresas que les prestan servicios.

Las startups interesadas en instalarse en el Hub pueden hacerlo con uno o más puestos que solicitan a través de su [página web](#) indicando su actividad y necesidades. Un comité experto valora periódicamente las solicitudes. Una vez dentro, los emprendedores cuentan con formaciones, mentorías, asesoramiento fiscal, legal, servicios personalizados (como la plataforma Boske, que ofrece formación sobre financiación y rondas de inversión), acceso a eventos tecnológicos y perks (Google Cloud, HubSpot, OVHCloud...) para la consolidación de su proyecto.

“El Hub nace después de escuchar a muchos emprendedores decir que necesitaban un espacio que fuera una plataforma de conexión del ecosistema emprendedor, empresarial e inversor. Y lo hemos logrado: En estos dos años de vida. El Hub se ha convertido en el punto de encuentro del ecosistema tecnológico el oeste de Madrid y en palanca de impulso del emprendimiento y la innovación. Hemos crecido y aprendido de la mano de los emprendedores que lo habitan y le dan vida. Sin ellos, el Hub no tendría sentido”, afirma José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

Acceso a la financiación

Entre los servicios más potentes del Hub destacan los [foros de inversión](#): encuentros entre startups e inversores que se celebran de forma regular en su espacio para eventos para dar a conocer y generar opciones de inversión en empresas emergentes. Los foros se realizan junto a BIGBAN Inversores Privados, asociación sin ánimo de lucro con más de 200 miembros, con la que Las Rozas Innova tiene un [acuerdo de colaboración](#) para dinamizar el ecosistema inversor. El Hub abre convocatoria periódicamente para startups en ronda. En cada edición se seleccionan seis startups para que puedan presentar sus soluciones en el espacio para eventos del Hub y, tras los *itches*, reunirse con inversores y corporaciones.

“De la mano del Hub Las Rozas Innova hemos logrado que Las Rozas sea un referente por su impulso a la innovación y el emprendimiento”, añade De la Uz.

Otro de los servicios del Hub es el [Programa Early Adopters](#) creado para apoyar a las startups en la búsqueda de sus primeros clientes o consumidores reales, para **testar su tecnología en la ciudad o en empresas del ecosistema**.

El Programa Early Adopters ya ha permitido a las startups del Hub captar usuarios en instalaciones municipales, como los distintos polideportivos de la ciudad; probar sus soluciones en grandes eventos de la ciudad, como las fiestas patronales, en colaboración con el Ayuntamiento y la Policía Local; o presentar sus proyectos en centros comerciales como The Style Outlets con el que Las Rozas Innova tiene un [convenio para la realización de pruebas piloto](#) y validar o incorporar soluciones innovadoras.

El Hub es además una plataforma para conectar a las startups con oportunidades de talento. Un ejemplo es el [Bootcamp en Programación Front-end](#), en el que las startups tienen la posibilidad de acceder a perfiles profesionales recién formados en tecnología y que han trabajado en sus casos prácticos durante la formación.

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99